



新年度が始まって1か月

子供たちはすっかり新しい学年での生活に慣れ、落ち着いて過ごしています。自分たちの「知りたい」「考えたい」「やってみたい」を生かして授業に取り組む姿が見られ、子供たちの意欲を感じます。

一方で、子供たち同士のトラブルも見られます。トラブルは起きないに越したことはないですが、思いやりを学ぶチャンスでもあります。次に同じようなトラブルにならないよう、しっかり話し合いをしています。

ここで困るのが、「うそをつく」ことです。やったことは素直に認めて次に生かせばいいのですが、自分を守るためにうそをつくことがあります。(これは大人でもありますね。)根底には、「ダメな自分は愛されない」という恐れがあります。親も教師も、普段から「どんなあなたも大好きだよ。」ということをして、言葉や態度といたった見える形で示していくことが大切です。慣れていない人は恥ずかしく思うかもしれませんが、効果は大きいので、ぜひ実践してみてください。

明日から連休

明日からゴールデンウィークが始まります。25日(日)の振替で、30日(金)も休みになります。

連日、全国的に新型コロナの感染者が増えており、福山市でもいくつかの学校で児童生徒の感染が確認されています。7日間の長い休みで、気持ちも緩みやすくなるかもしれませんが、今一度、手洗い・マスク・ソーシャルディスタンスなどの感染症対策を徹底し、有意義なゴールデンウィークをお過ごしください。



5月の主な行事予定

日	曜	学校行事等
6	木	内科検診 13:30~
11	火	委員会⑥
12	水	代表委員会(昼休憩)
13	木	交通安全教室②3年③1年
14	金	1年生を迎える会②
18	火	学びの伸びを把握する調査①②③4~6年, 尿検査(2次対象者)
19	水	校内研修(2-1 研究授業)
22	土	体育発表会(雨天時は24日(月)に延期, 開催の場合, 24日代休)
26	水	眼科検診 13:30~, ALT
27	木	6年全国学力テスト①②③, 1年心臓検査 13:30~
28	金	校内研修(6-1 研究授業)
31	月	テスト週間(6/4まで)



体育発表会

今年度は、新型コロナ対策を講じたうえで「体育発表会」という形で、体育科の学習の成果を披露します。日時は以下のとおりです。

内容につきましては、後日、お便りでお知らせします。

日時 5月22日(土) ※雨天の場合、5月24日(月)に延期します。

9:30~10:00 低学年(1・2年生)発表

10:20~10:50 中学年(3・4年生)発表

11:10~11:40 高学年(5・6年生)発表

12:00 児童下校

※各学年発表の終了時刻は目安です。

※発表後に、20分間の児童入退場・準備の時間を入れていきます。